

MÍRATE Y OBSÉRVATE, EL CUERPO QUE TENÉIS NO ES TU IDENTIDAD VERDADERA, TU IDENTIDAD VERDADERA ES EL YO ESPÍRITU.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de marzo de 2012

Canal: Ismael Castán García

MÍRATE Y OBSÉRVATE, EL CUERPO QUE TENÉIS NO ES TU IDENTIDAD VERDADERA, ES TU INSTRUMENTO PARA IDENTIFICARTE EN ESTE MUNDO, TU IDENTIDAD VERDADERA ES EL YO ESPÍRITU QUE VIENE DE LA FUENTE VERDADERA, DEL PODER VERDADERO, DE LA PRESENCIA VERDADERA QUE ES MI PADRE A TRAVÉS DE VOSOTROS.

[20120325] Esta es la irradiación que os vienes a buscar en lo más interno del Yo Espíritu, hermanos encarnados y desencarnados que te encuentras reunidos en una sola línea verdadera que es la Ley del Padre. **Vienes como el redil maravilloso a convertirte como el pasto enverdecido para que gocéis de este tu reino, el reino del Padre Dios que ha formado a imagen y semejanza y ha dado el poder para hacer y convertir a toda la humanidad en amor, felicidad y ternura.** Vienes a quitarte la venda de los ojos para mirar tu verdad, descubrir el Dios maravilloso que eres y descubrir al Padre grandioso que eres, Dioses grandes, mi Padre te ha formado.

Más aún vosotros si te dieras cuenta dónde estáis, no seguirías caminando el camino que caminas en este tiempo, sino lucharías por ti mismo, es el tiempo que en este momento a lo más interno del Yo Espíritu como Hijo Unigénito del Padre, os deseo que descubras, el deseo maravilloso que mi Padre te ha dado como Hijo, es para crear todo lo grandioso del Padre, es para demostrar todo lo maravilloso y tierno que es el Padre. **De tu identidad vengo a que te descubras y sepas en este tiempo que nadie hay fuera de ti que sea más que mi Padre, es el tiempo que os améis a tu propia identidad como el Padre Dios, es el tiempo que descubras que no hay un Dios fuera de vosotros más que tu Presencia Divina por voluntad de mi Padre.**

De mi Padre vengo a envolverte para que sepáis que todo lo que hoy vives y veis que os está pasando en este mundo terrenal, no es voluntad de mi Padre, sino voluntad de la fuerza que están en una sola línea, quiero decir de vosotros mismos. No seas más lo oscuro siendo lo bello y tierno de mi Padre como la luz que es o que eres como espíritu. No forméis Dios fuera de ti, ni creáis que un cuerpo va a venir a sacarte del fango, no te engañes, querido hermano, porque tu verdad vengo a recordarte y os te digo una vez más, a mi Padre que es tu Padre, os nadie de la humanidad os se engaña, más aun siendo el amor, deja que la profecía que dije hace dos mil años que el hombre se destruiría por su propio poder, hoy lo estás viviendo con hechos.

Más aun, hoy es el tiempo que salgas de ese fango y te deis cuenta que eres vida eterna, eres el amor de mi Padre, a mi Padre dale de lo suyo, no le deis de lo que has construido con tu propio poder, porque nada de eso llega a Él. **MÍRATE Y OBSÉRVATE, EL CUERPO QUE TENÉIS NO ES TU IDENTIDAD VERDADERA, ES TU INSTRUMENTO PARA IDENTIFICARTE EN ESTE MUNDO, TU IDENTIDAD VERDADERA ES EL YO ESPÍRITU QUE VIENE DE LA FUENTE VERDADERA, DEL PODER VERDADERO, DE LA PRESENCIA VERDADERA QUE ES MI PADRE A TRAVÉS DE VOSOTROS. HERMANO, TÚ ERES UN DIOS Y TIENES LAS MISMAS HERRAMIENTAS DE TODA LA HUMANIDAD, CRÉTE, TRANSFÓRMATE Y SERÉIS, LO QUE BUSCAS POR FUERA LO TIENES CONTIGO MISMO, ERES EL DIOS TODOPODEROSO.** Mirad, nadie sana a nadie, más aun, tú como la sanidad verdadera, como la salud verdadera que sana al Yo Espíritu, sí, hablo de ti, hermano. Vengo hablar de lo que mi Padre te ha formado y lo que

puedes hacer sí así son tus deseos como el Dios que eres. Hermanos, ¿sufres? Arrepíentete y sanarás todo lo que a través de tu cuerpo sientes, más aun, ayudarás a tu instrumento, a tu cuerpo para que lo limpies y lo que salga del Yo Espíritu amor, sea para bienestar para tu hermano.

VENIR A MÍ, NO ES QUE ME VAS A BUSCAR POR FUERA DE TI, VENIR A MI ES ENCONTRARTE CONTIGO MISMO, SOMOS LA MISMA ESENCIA, SOMOS EL DIOS TODOPODEROSO A TRAVÉS DE MI PADRE, EL PADRE SE MANIFIESTA A TRAVÉS DEL HIJO Y EL HIJO A TRAVÉS DEL PADRE. ¿Te acordáis cuando os te dije que nadie llega al Padre sino a través del Hijo? ¿Y cómo vas a llegar al redil verdadero de donde un día saliste? Y hoy hablas por hablar, según que conoces el camino para regresar, si aún no te has encontrado. Encuentra todo en ti, y cuando os limpies todo lo que es negativo, todo lo que te ha atrasado a la voluntad del Padre Dios, cuando os te conviertas en tu hermana energía llamada muerte y la uses para morir en lo opuesto del poder del Padre y resucites con la resurrección divina de mi Padre y seas un espíritu digno, limpio y verdadero, descubrirás de lo que acabas de escuchar que eres una sola presencia, eres el amor universal que mi Padre ha dado.

Hermano, recuerda lo que me preguntaste hace dos mil años, ¿Qué cómo has de conocer a un espíritu, a un hombre cuando te diga la verdad? y Yo te respondí que ¿Cómo conoces a un árbol? Y tú me respondiste, que por sus frutos, y Yo así os te respondí, que por sus hechos reconocerás al espíritu, al hombre que te diga la verdad. Hermano, Yo no vengo a decirte busca a un Dios fuera de ti, Yo vengo a decirte, búscate y encontrarás el tesoro maravilloso que mi Padre te ha formado porque eres chispa divina, eres esencia divina, hermanos amor. Del amor que vengo a recordarte que eres, es del que en estos tiempos has convertido en desamor.

Mirad, hermano, tú que tienes una duda en tu vida, no te equivoques, no te equivoques porque tú tienes la misma jerarquía que todo espíritu que tiene un cuerpo como el que hoy posees, tú tienes ese poder, hermano, porque Yo en estos tiempos vengo a recordarte que eres el Cristo Amor y de lo que deis en la Ley de mi Padre, serás a imagen y semejanza del poder divino, de esto vengo a recordarte para que ya no pienses, como en estos tiempos te estás formando a través de un pensamiento que creéis que lo sabe todo, pero si tú también vienes de la fuente divina. Tú como espíritu encarnado, si hoy te arrepientes de los pasos que has puesto por fuera de la línea verdadera, Yo vengo a recordarte nada más por dónde vais, pero si tú salieras de allí, y te dispusieras a limpiar el Yo Espíritu que es el Todo y te arrepintieras de tus pecados, te levantarás como una paloma blanca y desde ese momento comenzarás a demostrar lo que mostré delante de ti.

Querido hermano y hermana, todo fue exacto, exacto lo que hoy mi Padre dejó en este mundo terrenal, por eso la preparación que siempre te ha invitado que te prepares para que te conozcas y conozcas al que está enfrente de ti. La vestidura de mi Padre eres tú, tú formas a tu propio Dios a tu imagen y semejanza. ¿Cómo muestras al Padre delante de un redil, delante de tu hermano, delante de lo que hoy están en tu responsabilidad? Mírame en lo más interno del Yo Espíritu, hermano no te equivoques porque os escucháis que Yo a través de un cuerpo, sí, a través de un cuerpo, pero vengo a envolver con tu verdad, sí, a envolverte con tu verdad, a recordar tu verdad y a recordarte que eres el Hijo de mi Padre Dios y que sufres porque tú eres el mismo hacedor de tus propios hechos.

Mi Padre nunca va a venir a juzgarte, hermano, pero sí te doy tu herramienta que te ha dado, seas vos mismo el propio juzgador de tus propios hechos y conviértete en el perdón para que seas digno y limpio delante de mi Padre. Hablas del espíritu, sí, pero no hablas de ti. Olvidas a mi Padre por adorar a un instrumento de barro y te recuerdo que mi Padre Dios te formó de esta Madre Tierra, nada más que hoy te ha dado el poder de estar con todos tus organismos, eres un cuerpo, pero has sido formado del polvo.

Una vez más te vengo a recordar y sé lo que a veces dices a través de ti mismo, que vienes a escuchar lo mismo de siempre, eso te he escuchado decir, porque Yo estoy en ti, porque mi Padre está en ti y lo sabe todo y te escucha y te ve. Pero, dime, ¿qué le has demostrado de lo que has aprendido hoy a mi Padre, para que mi Padre no te vuelva a repetir lo mismo? Dime, hermano, ¿qué le has demostrado a mi Padre?, ¿qué has hecho para agradar al Padre Dios en lo más interno del Yo Espíritu? Dime, hermano, ¿a dónde están tus hechos como espíritu encarnado? El amor no es nada más hablar

por amor, sino el amor eres tú, conviértete en el amor y el que reciba el amor es el que va a estar preparado para recibir.

Queridos hermanos, pasaste una etapa ya a nivel de la Ley de mi Padre y a nivel material, dime, después que salías del redil, ¿cómo era tu actitud?, ¿cómo te comportabas en ésta Madre Tierra?, ¿a dónde ibas después del redil? Te olvidabas que lo que tienes que dar, es de lo que hoy vienes a recordar que estás formado o que eres. Mirad, quiero que sepáis la verdad de mi Padre, cuando tuve un cuerpo como el de vosotros y aquel que podía os se le daba y a través cuando os despertaba la fe divina de lo interno, del Yo interno, del espíritu santificado en el nombre de mi Padre, os salía al exterior y sanaba el exterior. **LA ENFERMEDAD NO ES A TRAVÉS DEL CUERPO, LA ENFERMEDAD ES A TRAVÉS DEL YO ESPÍRITU, A COMO ESTÉ EL ESPÍRITU EL CUERPO MANIFESTARÁ LA CAPACIDAD QUE TIENES COMO EL TODOPODEROSO.** Por eso siempre os te he dicho a vosotros, nadie va a venir a quitarte tu peso de encima, y aquel que lo haga no es conmigo y menos con mi Padre, pero aquel que venga a ayudarte y a decirte cómo os debes de salir, alimentarte con el pan sin levadura y que no te tenga arraigado a una creencia, sino venga a levantarte de donde estás caído y te levante en el nombre de mi Padre y vayan juntos, aunque no me vean, aunque no me sientan, haciendo la voluntad con los hechos vas a conocerlo.

Querido hermano, de lo que vengo a recordarte es de lo que estás formado, falta que comiences a limpiar el campo enverdecido, el campo digno de mi Padre, falta que vengas a cultivar la semilla del amor y eso es primero, vosotros primero, para hacer lo de mi Padre tienes que ser. En estos tiempos vengo más claro que tu hermana agua que tienes aquí enfrente, y tienes todos los sentidos para que comprendas y te comprendas que tu verdad eres tú mismo, el Padre Dios eres tú mismo, que el Hijo eres tú mismo, y que el Espíritu Santo es cuando ya hayas salido del mundo material y te entregues a tu verdad, te conviertas en todo lo maravilloso que mi Padre te ha formado, espíritu encarnado y desencarnado.

Yo siempre desee que vosotros nunca se separaran y en este tiempo observo mucho, mucha individualidad, separación, egoísmo, de eso no te ha formado mi Padre, mi Padre te ha formado de lo que es Él y de lo que es Él tienes que dar a tu hermano, y vosotros debes de ser más, no por dar la riqueza material por fuera ya te ganaste el reino de mi Padre, no, no por ir a ver postrado un cuerpo en este mundo terrenal ya te ganaste el reino de mi Padre, no, no te equivoques. Cuando demuestres con hechos, no te ensalces delante del Pueblo, porque, os te digo, en los reinos de los cielos serás humillado. Hablo de lo que acabo de hablarte, de lo por fuera, te digo, si demuestras con hechos a la Ley de mi Padre, mi Padre que está en los secretos, te recompensará en público, si, hermano, te recompensará en público porque con hechos estás demostrando el poder de mi Padre, el Yo Poder, el Yo Puedo, el Yo Amor, el Yo Paz, el Yo Grandeza, el Yo Todopoderoso, sí, hermanos.

Mirad, ¿qué pan te han dado?, ¿cómo te han expresado la Ley de mi Padre? Para que pienses así de una manera que está fuera del redil, sino todo cuenta de vosotros, de cómo te estás amando en este mundo y cómo amas a los que te rodean. Os te digo, ¿cómo actúas en este mundo?, ¿por qué dejas las ovejas fuera del redil donde el lobo rapante pueden dañarla? Teniendo tú el poder para traerla al redil del amor. Dime, ¿cómo te vas a demostrar delante de mi Padre, si en tu mundo dejas que tus ovejas se dispersen por diferentes puntos?

Yo Soy el mismo de siempre que habita en vosotros y como el Gran Yo Soy que Soy, en espíritu y verdad os te digo, es el tiempo que camines el camino verdadero, es el tiempo que te conviertas en la vida verdadera y esta verdad que es tuya la des a demostrar con hechos. Hermanos y hermanas, que vienes como un discípulo, como el Hijo Unigénito de mi Padre, en el nombre de mi Padre os te digo, adelante hermano, mantente firme como el soldado, apretáis bien tus sandalias y caminar el camino que eres vos mismo. Yo no vengo a hablar por fuera, ni vengo a que adores un cuerpo, un instrumento, un rostro que no sea el de mi Padre, vengo a recordarte lo que mi Padre ha dado a vosotros y vengo a invitarte a que utilices las herramientas verdaderas para salir adelante. Yo, en esta mañana de luz donde vienes a concentrarte como espíritu, a unificarte a un solo pensamiento, a convivir al majar de manjares la verdadera comunión, a la unión verdadera del Yo Espíritu, del Yo Padre, del Yo Todopoderoso.

Hermano, dime, si vosotros cayeran en un fango oscuro donde hoy se encuentran y si nadie sale de allí, todo el tiempo te pasarías hablar por hablar, porque eres el mismo de siempre. Hoy la palabra Fariseo ya no la conoces, pero si no sales de ahí, eres igual como aquellos tiempos. ¿No eres, pues, tú que tienes que salir del fango para sacar a tu hermano? ¿Y qué haces por hacerlo? En vez de darle el pan sin levadura, le das el alimento amargo que es el odio, la envidia, el egoísmo, la guerra, la tiricia, la ignorancia, de eso alimentas a tu hermano que tienes en encargo. Pero hoy estás sembrando y mañana cosecharás tu cultivo.

Hermanos, no se equivoquen, no se confundan, porque hoy hablas del espíritu y todo aquel que hable como espíritu ya diréis que es blanco, pero, te digo, la herramienta para identificar a alguien son los hechos. ¿Y hoy cómo te identificas vosotros? ¿Qué haces en tu mundo? Más en este que estás habitando en esta Madre Tierra, ¿Acaso no aplastas a tu hermano? ¿No haces por desaparecer a tu hermano? No te equivoques, porque todo lo que se mueve en este mundo es tu hermano, eres tú mismo, aun las piedras que hay en este mundo son tus hermanas, tienen poder y vida como tú lo tienes. Hermano, una vez más te recuerdo, no te atesoréis en este mundo terrenal riquezas materiales, donde el ladrón, la hormiga y el orín corrompen. Más aun, Yo vengo a que en lo más interno del Yo Espíritu luches por ser grande, por ser rico, sí, porque eres rico en espíritu, pero delante de mi Padre eres pobre, porque todo quieres que mi Padre te lo haga. Pero de qué serviría que mi Padre hiciera lo tuyo, qué sería de esta Humanidad, dime, querido hermano.

Hoy vengo a recordarte lo tuyo como siempre te lo digo, buscar la riqueza no es pecado, ser limpio en espíritu no es pecado, sino es grandeza delante de mi Padre, ser la salud en espíritu y en verdad no es pecado, sino es grandeza en el nombre de mi Padre. Hermanos, vosotros tenéis la sanidad en este mundo terrenal, nada más que no conoces ni de ti mismo, ¿Cómo vas a conocer que aquí la tienes? Mi Padre te dejó la sanidad, dejó todo para el cuerpo y tú en vez de comer lo puro, comes lo que te hace daño. Hablo de la grandeza de mi Padre que te ha hecho a imagen y semejanza a Él y ha dejado para vosotros todo lo que veis de esta Madre Tierra, se está tu hermana y amada naturaleza pura y digna, que es mi Padre a través de ella.

Hermanos y hermanas, delante de vosotros siempre he estado para que salgas firme y no seas el espíritu pobre, sino seas el Hijo de mi Padre, te reconozcas como tal y crezcas en espíritu y verdad, seas más de lo que hoy eres. No te preocupéis porque haya dos o tres en cuerpo, prepárate hoy, hoy es el tiempo de preparación, porque no te limites esperar un instrumento como el que hoy me escuchas, sino Yo estoy contigo, aunque no me veas, allí estoy entre vosotros, **YO ESTOY EN LO MÁS INTERNO DEL ESPÍRITU, PORQUE SOY UNO CONTIGO, PORQUE SOMOS LA MISMA ESENCIA, EL MISMO PODER, LA MISMA IMAGEN DE MI PADRE.** De esto vengo a aclararte en tú espíritu, en el Yo espíritu que eres como el Hijo, como el Todopoderoso. Dichoso me siento estar entre vosotros, y a ti te hablo hermano, para que desarrolles y crezcas como espíritu y no invoques a nadie más fuera de ti, de esto vengo a sacarte, vengo a darte la mano de hermano para que salgas de esto que has venido de existencia en existencia creyendo que es la verdad del Padre, sino conviértete en el Todopoderoso y allí encontrarás el reino prometido, encontrarais también el paraíso prometido, encontrarais lo que en este tiempo hablas y estás buscando, allí encontrarais todo, y únense como hermanos, únense para que pronto lleguen a lo que hoy buscan, buscan en lo más interno.

Tengo para darte por la eternidad divina, pero hoy te siento cómo estáis, algunos lo siento cómo están, pero no Soy juzgador para juzgarte cómo te encuentras, tú elaboras, tú formas y tú eres el propio juzgador de ti mismo, la libertad divina de mi Padre es contigo mismo. Te voy a decir algo para que no te confundas en este redil que eres tú, hermano, el espíritu que venga aquí entre vosotros a decirles que no es el tiempo para crecer, ese no está en la línea verdadera, el espíritu que venga a hablar de este mundo material, ese no está en la línea verdadera, el espíritu que venga a hablar del cuerpo, ese menos está en la línea verdadera, porque todo eso es por fuera y nada en la Ley de mi Padre. A ti te llamo, querido hermano, para que te deis cuenta dónde está el crecimiento del Padre, y no es a través de la palabra, sino a través de los hechos.

Queridos hermanos que escuchan la voz verdadera de lo más interno, porque es tu verdad la que vengo a derramar, no hablen ni critiquen por fuera, porque te estás dañando más de lo que tienes, tú

que conoces de esta Ley de mi Padre nada de lo negativo reinará en vosotros, porque aquél que esté en ello caerá, aquél que todavía tiene miedo no avanzará, por eso hoy vengo a recordarte que nada de aquello es tuyo, ni menos de mi Padre, **AQUÉL QUE ESPERE EL TIEMPO PARA CAMBIAR NO ES CONMIGO, SINO EL TIEMPO ERES VOSOTROS, VOSOTROS EL TIEMPO, ERES LA VERDAD, ERES EL CAMINO Y ERES LA VIDA, ERES TODO, HERMANO.**

Yo tu hermano mayor que siempre estoy observándote a como os me llaméis, a como os me creáis, a como os me pidas Yo siempre te doy, siempre y cuando no se salga de la Ley de mi Padre, más aun aquel que use el poder fuera de la Ley no es con mi Padre, fijaos bien dónde pones el paso, tú que recorres este mundo terrenal fijaos bien dónde te diriges, no te quiero ver más donde siempre te he visto, porque Yo Soy el ojo avizor que ve todo, siente todo y te digo, ha formado todo, porque mi Padre habita en cada uno de vosotros, como Yo vengo habitar entre vosotros.

Querido hermano, sé firme contigo mismo, fortalécete en el nombre de mi Padre y lo que salga del Yo Espíritu sea verdad, fuerza, superación, crecimiento en el nombre de mi Padre, para que todo aquel que toque y crea, se levante firme en el nombre de mi Padre, porque siendo la sanidad os vas a dejar sanidad, siendo el poder vas a levantar al que se siente débil. Si supieras más de lo que vengo a recordarte no entenderías qué tanto es mi Padre delante de ti, qué tan grandioso es el poder en lo más interno del Yo Espíritu, del Hijo Unigénito, del espíritu que hoy lucha por sí mismo y se santifica en el nombre de mi Padre. Si supieras de una escala hoy, cuando os te descubras sabrás de ella, como os te demostré y sigo demostrando a través de vosotros cuando vas a obrar del bien y un bien dejas porque de esto es el pan de mi Padre.

Si supieras que eres el Todo, el Todo de hoy y de siempre, cuando os anduviste conmigo, qué tan maravilloso me sentía cuando oraba por la Humanidad y os no escuchabas tu nombre y os me dijiste que por qué Yo no oraba por ti y Yo os te respondí, porque tú ya estás conmigo. Así a vosotros os deseo decirles cuando os estéis conmigo. Hermanos y hermanas, bendito eres en el nombre de mi Padre, y bendito eres por los siglos de los siglos. En esta mañana de luz que os me encuentro entre vosotros a través de un cuerpo y os me encuentro siempre a través de vosotros, a través del Yo Espíritu mantenme siempre prendido con la luz que Soy en vosotros mismos. Soy el Cristo Amor en lo más interno de tú espíritu, Soy el Cristo Paz en lo más interno de tu existencia. Soy en ti, querido hermano, porque siempre he estado contigo y nunca os dejaré ni abandonaré a vosotros, mis ovejas me conocen y Yo conozco a mis ovejas. No te digo adiós, porque nunca me he ido de vosotros, sino os te digo para siempre.

-Habla el Hermano Placencia: Maestro, una pregunta, cuando vos dices a Imagen y Semejanza, la palabra semejanza nos queda claro, pero cuando utilizas la palabra imagen, ¿Qué es lo que quieres decir, que nosotros somos a imagen y semejanza de nuestro Padre Creador? La palabra Imagen, quisiera y quisiéramos que nos las amplíes, que nos las aclares más.

Querido hermano, os te digo, LA IMAGEN QUE OS ESCUCHAS, EN LA LEY DE MI PADRE, ES CUANDO OS DEMUESTRES CON HECHOS TODO LO HERMOSO QUE ERES COMO HIJO, ASÍ OS TE DIGO, DEMOSTRARÁS AL PADRE A TRAVÉS DE TUS HECHOS, DE ESTO SIEMPRE TE HE RECORDADO QUE HAS SIDO A IMAGEN Y SEMEJANZA, Y A TRAVÉS DE TUS HECHOS MOSTRARÁS LA IMAGEN QUE ERES COMO HIJO. Y la Semejanza que a través de tu hermano os demostrareis que el poder siempre está en vosotros, así os te resuelvo lo que aún no entiendes ni comprendes de lo que hoy buscas en ti. Querido hermano, así os te digo, si deseas más es el tiempo de descubrir. ¿Dime, hermano, qué has hecho después que limpiaste tu espíritu, dime hermano?

-Contesta el Hermano: En eso he estado reflexionando mucho, y bueno, sigo en lo mismo y estoy luchando.

¿Qué semejanza muestras?

-Contesta el Hermano: Pues, ahí en ese sentido, no demuestro ni imagen, ni semejanza.

Lo del mundo al mundo, y lo de mi Padre a mi Padre. Cuando os levantaste la moneda te dije: ¿Qué imagen tiene? Me dijiste: La de cesar ¿Verdad?

-Contesta el Hermano: Así es.

MÍRATE Y OBSÉRVATE, EL CUERPO QUE TENÉIS NO ES TU IDENTIDAD VERDADERA, TU IDENTIDAD VERDADERA ES EL YO ESPÍRITU.

Y Yo te respondí, dale al Cesar lo del Cesar y lo de tu Dios a tu Dios.

Querido hermano, no te equivoques por lo que tienes en este mundo, sino escudriña todo lo maravilloso de tu verdadera Imagen, de tu Identidad verdadera como el Todopoderoso, porque allí habita el Padre, allí reina el Padre y a través de ti, mostrarás al Padre, querido hermano, del pan sin levadura vengo a alimentarte, come y lleva, conviértete y reparte al que os te pida. Servido estás, querido hermano.

-Contesta el Hermano: Gracias, Maestro, gracias.

Pueblo amado que os escucháis, os te digo una vez más, no te conviertas más en piedra. Que tu corazón siempre sea digno y verdadero y que la voluntad del Padre Dios reine en este mundo terrenal. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.